



Freiwillige Feuerwehr Leichlingen



Neues Feuerwehrfahrzeug für den Löschzug Witzhelden

Hier einige Eckdaten und Informationen zur Historie des neu angeschafften Feuerwehrfahrzeuges sowie Auszüge aus der Rede von Herrn Bergerhoff (Stadtverwaltung Leichlingen, zuständig für das Ressort Feuerwehr) am heutigen Tage:

Das Vor-Vorgängerfahrzeug war ein Mannschaftstransportwagen (MTW), ein VW-Bus. Es wurde 1989 beim Löschzug IV – Witzhelden in Dienst gestellt. Im Jahre 1992 und 1993 wurde es als Begleitfahrzeug für zwei Hilfstransporte nach Kaliningrad (Königsberg) in Russland eingesetzt. Nach 119.140 km musste das Fahrzeug aufgrund technischer Mängel außer Dienst genommen werden.

Mitte 2005 konnte ein gebrauchtes über 16 Jahre altes Fahrzeug der Berufsfeuerwehr Solingen zur Überbrückung angeschafft werden. Dieses Fahrzeug musste jedoch aufgrund fortschreitender, nicht vorhersehbarer Mängel aus dem Dienst genommen werden. Eine Reparatur war nicht mehr wirtschaftlich. Somit hatten die 36 Kameradinnen und Kameraden des Löschzuges Witzhelden wieder kein geeignetes Mannschaftstransportfahrzeug zur Verfügung.

Die akribischen Suche nach einem geeigneten Fahrzeuges durch den Schirrmeisters Alfred Hartwig wurde Ende März belohnt. Bei einem Händler stand ein 3 Monate altes Gebrauchtfahrzeug zum Verkauf. Genau dieses Fahrzeug entsprach den Anforderungen aus dem Brandschutzbedarfsplan der Stadt Leichlingen und den Vorgaben der Feuerwehr Leichlingen. Außerdem stand es sofort zum Kauf zur Verfügung. Aufgrund der Verhandlung durch den Schirrmeister Alfred Hartwig, dem Wehrführer Horst Schmidtberg, der flexiblen und engagierten Stadtverwaltung (Ordnungsamt) und der Entscheidung des Bürgermeisters können Sie nun dieses Fahrzeug hier sehen. Das Fahrzeug hat einige sehr interessante Extras, trotzdem konnte es zu einem sehr günstigen Preis beschafft werden.

Ich möchte nun dieses „neue“ Feuerwehrfahrzeug ein **Mannschaftstransportwagen (MTW)** mit 8 Sitzplätzen, einem 130 PS Diesel Motor, Servolenkung, ABS, Sondersignalanlage, blauen Frontblitzern, 3. Blaulicht am Fahrzeugheck, Klapptisch, Standheizung, Wärmeschutzverglasung, Anhängerkupplung und auch sehr wichtig mit einer Möglichkeit von Warndurchsagen über Außenlautsprecher den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Leichlingen und des Höhendorfes Witzheldens übergeben. Stellvertretend für die Gesamtbevölkerung wird das Fahrzeug an den Leiter der Feuerwehr Leichlingen Herrn Horst Schmidtberg, den Zugführer Thomas Anhalt und den Maschinisten Maurice Pfennigsdorf übergeben. Der Maschinist wird mit Unterstützung der 36 Kameradinnen und Kameraden des Löschzuges Witzhelden dafür sorgen, das das neue Einsatzfahrzeug stets zum Schutze der Bürgerinnen und Bürger einsatzbereit ist.

Herr Bergerhoff bedankte sich bei den anwesenden Feuerwehreinsatzkräften und der Bevölkerung mit dem Grußwort der Feuerwehr

Gott zur Ehr – dem Nächsten zur Wehr

Ubm Ralf Hasenjäger